

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

## Les Soirs de musique reviennent, vendredi et samedi

Françoise Granjon

---



*Les bénévoles de l'association de la Chapelle d'Illins, préparent activement les quatre soirées des Soirs de musiques.  
Photo archives Le DL/F.G.*

**Les Soirs de musiques reprennent vendredi et samedi à la chapelle d'Illins avec la venue du groupe bulgare Maika Doumai et du trio Khella.**

L'association de Luzinay, La Chapelle d'Illins culture et patrimoine propose ses Soirs de musiques, un évènement annuel durant deux week-ends avec quatre concerts (deux en mai et deux en juin), une programmation musicale inédite et une large palette d'univers musicaux différents, très attendu par les mélomanes.

Les bénévoles de l'association auront à cœur d'accueillir le public dans ce lieu historique de la commune, véritable joyau du patrimoine local, la chapelle d'Illins, une bâtisse datant du XI<sup>e</sup> et XIII<sup>e</sup>, inscrite à l'inventaire des monuments historiques depuis vingt ans. C'est un site propice à l'accueil des groupes musicaux mettant en valeur le talent de chaque artiste. La Chapelle d'Illins culture et patrimoine a concocté quatre soirées atypiques où les mélomanes ou non trouveront leur bonheur.

Au programme : vendredi 16 mai, Maika Doumai, un groupe de musique bulgare formé par Macha Selbach (accordéon et chant) et Guillaume Klaval (clarinette et kaval) rejoints par Fabien Dubuy à la tamboura, reprennent des chants traditionnels bulgares avec des arrangements originaux, proposant un joyeux bouquet de danses folles et de récits aux mille rebondissements.

Samedi 17 mai, ce sera au tour du trio Khella qui propose un voyage des terres celtiques aux portes de l'Orient. Khella, c'est trois musiciens multi-instrumentistes passionnés par l'exploration des musiques du monde à travers différentes cultures et époque. La diversité et les timbres de leurs dix instruments invitent à un voyage musical, intimiste et délicat, revisitant des répertoires d'influence grecque, turque ou celtique, créant des passerelles entre les cultures. Les musiciens Agnès Moulin, Mireille Bonnard-Perlin, Yunus Ornek, transporteront le public

dans leurs compositions personnelles. Les deux derniers concerts auront lieu vendredi 13 et samedi 14 juin.

Entrée : 14 euros. Début des concerts : 20 h 30. Réservations par mail à [chapillins@orange.fr](mailto:chapillins@orange.fr)